A propos (http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/) [] Charte d'*Arrêt sur info* (http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/) /blog/)

Contact (http://arretsurinfo.ch/contact/)

(http://arretsurinfo.ch/)

Accueil International Politique Médias Société Culture Vidéos Silviacattori.ne



Qui sont les mercenaires à la tête des forces des Émirats arabes unis au Yémen?

Par Rori Donaghy (http://arretsurinfo.ch/authors/rori-donaghy/) le 02 janvier 2016 Arabie Saoudite (HTTP://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/INTERNATIONAL/MOYEN-ORIENT/ARABIE-SAOUDITE/) DROIT INTERNATIONAL (HTTP://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/POLITIQUE/DROIT-INTERNATIONAL/) CRISES (HTTP://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY /POLITIQUE/CRISESGUERRES/) HÉGÉMONIE (HTTP://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/POLITIQUE/HEGEMONIE/) INGÉRENCE (HTTP://ARRETSURINFO.CH/CATEGORY/POLITIQUE/INGERENCE-POLITIQUE/)

Tweet (http://twitter.com/share) Tweet (http://twitter.com/share)



(http://i0.wp.com/arretsurinfo.ch/wp-content/uploads/2016/01/yemen.jpg)

Mike Hindmarsh, commandant de la Garde présidentielle des EAU, recoit une médaille (forces armées des EAU)

Les Emirats Arabes Unis (EAU) ont fait appel à des officiers étrangers expérimentés pour commander une force d'élite sous les ordres du prince héritier Mohammed bin Zayed

Un citoyen australien commande une unité militaire d'élite des EAU déployée au Yémen au sein de la coalition dirigée par les Saoudiens, que des associations de défense des droits de l'homme accusent de crimes de guerre.

Mike Hindmarsh, 59 ans, est un ancien officier supérieur de l'armée australienne, officiellement désigné (https://www.linkedin.com/in/mike-hindmarsh-b535041a) comme commandant de la Garde présidentielle des EAU.

Cette Garde présidentielle est une unité regroupant des unités de la marine et de l'aviation, des brigades de reconnaissance, ainsi que des forces spéciales, d'après le site web (http://www.state.gov/outofdate/bgn/unitedarabemirates/192347.htm) du Département d'État américain.

Mike Hindmarsh a supervisé la formation de la garde au début des années 2010, peu après avoir accepté sa mission. rémunérée environ (http://www.heraldsun.com.au/news/unitedarab-emirates-poaches-former-major-general-mike-hindmarsh-as-security-adviser/story-e6frf7jo-1225806366075) 500 000 \$ net par an, à Abu Dhabi, où il fait rapport directement (http://www.heraldsun.com.au/news/united-arab-emirates-poaches-former-major-generalmike-hindmarsh-as-security-adviser/story-e6frf7jo-1225806366075) au Prince héritier Mohammed bin Zayed al-Nahyan.

La Garde présidentielle a été saluée pour son rôle clé dans la coalition arabe menée par les Saoudiens pour réinstaller le gouvernement yéménite en exil du Président Abd Rabbuh Mansour Hadi.

Derniers articles

France: Réflexions et questions à propos des attentats de 2015 [Partie 2/3] - 07 01 2016 (http://arretsurinfo.ch/france-reflexionset-questions-a-propos-des-attentats-de-2015partie-23/)

France: Réflexions et questions à propos des attentats de 2015 [Partie 1/3] - 07.01.2016 (http://arretsurinfo.ch/france-reflexionset-questions-a-propos-des-attentats-de-2015-

« Nous allons vers une guerre générale » -06.01.2016

(http://arretsurinfo.ch/nous-allons-vers-unequerre-generale/)

Le sang de l'occupation isralienne - 05.01.2016 (http://arretsurinfo.ch/le-sang-de-loccupationisralienne/)

Suisse: Prête pour une révolution? 05.01.2016

(http://arretsurinfo.ch/suisse-pret-pourune-revolution/)

Exécution d'un clerc chiite au Moven-Orient : conflits sectaires ou politiques ? - 05.01.2016 (http://arretsurinfo.ch/execution-dun-clerc-chiteau-moven-orient-conflits-sectairesou-politiques/)

La guerre saoudienne contre l'Iran peut lui revenir en boomerang sous la forme de missiles Houthis - 05.01.2016 (http://arretsurinfo.ch/la-guerre-saoudienne-

Recommandes

missiles-houthis/) Nicolas Hayek: « Mon rêve, faire de l'Europe une grande Suisse » -24.12.2015

(http://arretsurinfo.eh/nicolas-hayekmon-reve-faire-de-leurope-une-grande

suisse/)

En matière de terrorisme vous êtes les professeurs et nous, vos élèves -02.11.2015

Suivez-nou

(https://www.facel:

(Hinsprise èt source lettre chimatraction.

de-terrorisme-vous-etes-les-professeurs-Courriel Envoyer vos-eleves/)



Le rôle des groupes de défense des droits de l'homme dans le

renforcement de l'occupant israélien - 06.10.2015

(Hattpragatavirof exchétous-lossatiolaséfeed/) de-defensatas d/awitterceamo Ames Surins to-

renforcement-du-colonialisme-israelien/) Oui se cache derrière le « Réseau Syrien des Droits de l'Homme » ? -

19.09.2015

(http://sinetisGiinto/thpwolpfe/38018230613482742)

le-reseau-syrien-des-droits-de-lhomme/)

07/01/2016 10:15 1 sur 6

Cette coalition a été formée en mars pour repousser le mouvement rebelle Houthi, que les États du Golfe considèrent comme appuyé par l'Iran, leur rival régional.

Les troupes de la Garde présidentielle sont au Yémen depuis le 4 mai, et auraient joué (http://www.washingtoninstitute.org/policy-analysis/view/the-saudi-uae-war-effort-in-yemen-part-1-operation-golden-arrow-in-aden) un rôle clé dans la reprise, le 17 juillet, de la ville portuaire d'Aden par les forces locales alliées à Hadi.

Des groupes de défense des droits de l'homme, y compris Amnesty International (https://www.amnesty.org/en/latest/news/2015/10/yemen-call-for-suspension-of-arms-transfers-to-coalition-and-accountability-for-war-crimes/), ont appelé à une suspension des exportations d'armes aux membres de la coalition saoudienne après avoir signalé ce qu'ils ont décrit comme une "preuve accablante" de crimes de guerre au Yémen.

Il n'est en revanche pas prouvé que Mike Hindmarsh soit responsable de ces crimes présumés dénoncés par les groupes de défense.

Au moins 5 700 personnes – des civils pour la moitié d'entre eux – ont été tués depuis l'entrée en campagne de la coalition. Le Yémen souffrait déjà d'une grave crise humanitaire avant l'entrée en guerre de la coalition ; cependant, la situation du pays s'est considérablement aggravée, avec plus de 80 % de la population (24,5 millions) nécessitant une aide humanitaire.

La connexion australienne

Si la coalition arabe combattant au Yémen est généralement décrite comme étant menée par l'Arabie Saoudite, une personnalité officielle du Golfe a indiqué au Middle East Eye, sous couvert d'anonymat, que les forces terrestres extérieures étaient en réalité dirigées par les EAU.

Plus de 10 000 hommes de la coalition ont été envoyés au Yémen et, bien qu'aucun chiffre officiel n'ait été rendu public, on pense qu'au moins 1 500 hommes des Émirats prennent part aux opérations terrestres.

Les troupes de la coalition les mieux entraînées et équipées sont probablement constituées par la Garde présidentielle des EAU, qui était la seule force arabe à effectuer des opérations militaires en Afghanistan, où elle combattit aux côtés des soldats américains.

Un site web de défense estime (https://www.strategypage.com/htmw/htsf/20150902.aspx) que la Garde présidentielle compte environ 5 000 soldats.

Il a été annoncé (http://archive.defensenews.com/article/20140109/DEFREG04/301090026 /US-Congress-Notified-Approve-150-Million-UAE-Training) en 2014 que les EAU allaient payer \$150mn les Marines US pour entraîner les gardes. Il a été dit que le Prince héritier Mohammed bin Zayed aurait commandé (http://www.globalsecurity.org/military/world/gulf/uae-pg.htm) d'inculquer à ses forces l' « éthos du guerrier ».

Mike Hindmarsh, qui a connu une carrière remarquable au sein de l'armée australienne avant de venir à Abu Dhabi, a supervisé le développement de cette unité d'élite.

Il a servi dans l'armée de son pays natal entre 1976 et 2009, période au cours de laquelle il a reçu 11 récompenses et a pris part à des tournées comprenant des déploiements au Moyen-Orient.

Après avoir dirigé le SAS australien entre janvier 1997 et janvier 1999, il a commandé les Forces Spéciales australiennes d'octobre 2004 à janvier 2008, avant de diriger les forces australiennes au Moyen-Orient de mars 2008 à janvier 2009.

Mike Hindmarsh, basé à Bagdad, a supervisé le déplacement de la base régionale australienne vers les EAU après leur retrait d'Irak. Un média local a indiqué (http://www.heraldsun.com.au /news/united-arab-emirates-poaches-former-major-general-mike-hindmarsh-as-security-adviser /story-e6frf7jo-1225806366075) que, pendant cette période, Hindmarsh « traitait aux plus hauts niveaux de sécurité avec les hauts responsables et les militaires des EAU ».

Depuis lors, des troupes australiennes sont installées à la base de Minhad Air, et plus tôt cette année, le Premier ministre Tony Abbott a annoncé (http://www.abc.net.au/news/2014-09-15 /al-minhad:-australia%27s-base-of-operations-in-the-middle-east/5744620) que 600 soldats australiens seraient envoyés aux EAU pour participer à la lutte contre le groupe État islamique en Syrie et en Irak.

Après être revenu du Moyen-Orient en Australie, il obtient une nouvelle affectation en mars 2009 pour diriger l'Army Training Command (centre de formation militaire) des Victoria Barracks à Sydney pour un salaire annuel de \$230 000.

Toutefois, en octobre 2009, il est annoncé que le gouvernement australien a accepté que Mike Hindmarsh prenne sa retraite de l'armée pour prendre de nouvelles fonctions au commandement de la Garde présidentielle des EAU.



Jacques Merlino – Les vérités yougoslaves ne sont pas toutes bonnes à dire - 31.08.2015

(http://dribasi/inforc.protopesome/shapnel les-verites-yougosiaves-ne-sont-pas-toutesbonnes-a-dire/)

Faire un don

Une info libre à un coût Je soutiens Arrêt sur Info (http://arretsurinfo.ch/donations) Le courage de chercher la vérité

Archives

Archives Sélectionner un mois

Mots clés Al-Nosra

(http://arretsurinfo.ch/tag/alnosra/) Al-Qaïda (http://arretsurinfo.ch /tag/al-qaida/) Alexis Tsipras (http://arretsurinfo.ch/tag/alexis-tsipras/) Allemagne (http://arretsurinfo.ch/tag/allemagne/) Antisémi (http://arretsurinfo.ch/tag/antisemitisme/) ASL (http://arretsurinfo.ch/tag/asl/) Assad (http://arretsurinfo.ch /tag/bachar-al-assad/) внь (http://arretsurinfo.ch/tag/bhl/) Bordure protectrice (http://arretsurinfo.ch /tag/bordure-de-protection/) Charlie Hebdo (http://arretsurinfo.ch/tag/charliehebdo/) Chine (http://arretsurinfo.ch /tag/chine/) CIA (http://arretsurinfo.ch/tag/cia/) Crimes de guerre (http://arretsurinfo.ch /tag/crimes-de-guerre/) Daesh (http://arretsurinfo.ch /tag/daech/) Daesh (http://arretsurinfo.ch/tag/daesh/) Dieudonné (http://arretsurinfo.ch/tag/dieudonne/) Donbass (http://arretsurinfo.ch/tag/donbass/) Démocratie (http://arretsurinfo.ch/tag/democratie/) EIIL (http://arretsurinfo.ch /tag/eiil/) Etat Islamique (http://arretsurinfo.ch /tag/etat-islamique/)

Fabius (http://arretsurinfo.ch/tag/laurent-fabius/) Finance (http://arretsurinfo.ch/tag/finance/) Gaza (http://arretsurinfo.ch /tag/gaza/) Grèce (http://arretsurinfo.ch /tag/grece/) Guerre au terrorisme (http://arretsurinfo.ch /tag/guerre-au-terrorisme/) Hamas (http://arretsurinfo.ch/tag/hamas/)
Hollande (http://arretsurinfo.ch/tag/francoishollande/) Intervention (http://arretsurinfo.ch /tag/intervention/) Lobby israélien (http://arretsurinfo.ch/tag/lobbypro-israelien/) Manipulations politiques (http://arretsurinfo.ch /tag/manipulationspolitiques/) Mensonges d'Etat (http://arretsurinfo.ch

/tag/mensonges-detat/) Migrants (http://arretsurinfo.ch/tag/migrants/) Obama (http://arretsurinfo.ch/tag/obama/) ONU

(http://arretsurinfo.ch/tag/onu/) OTAN

L'expert militaire Michael Knights dit que le rôle d'Hindmarsh dans la Garde, signalé sur Twitter (https://twitter.com/Mikeknightsiraq/status/669976315756417024), était une action « intelligente » de la part des EAU.

« Tous les États du GCC (Conseil de coopération du Golfe) devraient faire cela. Pas uniquement acheter le meilleur équipement mais également le talent », écrivit-il, faisant référence aux énormes investissements des États du Golfe en matériel militaire.

Il semblerait que les EAU aient adopté le principe de faire appel à l'expérience pour développer la Garde présidentielle, car une recherche rapide sur LinkedIn montre qu'un grand nombre de soldats expérimentés – la plupart australiens – occupent des postes principaux dans la force d'élite.

Parmi ceux qui travaillent à Abu Dhabi, Peter Butson (https://www.linkedin.com/in/peter-butson-b4b4a032), ancien soldat australien et officier des services de renseignement, est depuis février 2014 un conseiller de la Garde présidentielle.

Scott Corrigan (https://www.linkedin.com/in/scott-corrigan-04279b57), un ancien commandant des opérations spéciales de l'armée australienne, est conseiller spécial de la Garde présidentielle depuis janvier 2013. Kevin Dolan (https://www.linkedin.com/in/kevin-dolan-mg-90a85957) est un évaluateur de la Garde après avoir été adjudant dans les armées britannique et australienne. Steve Nichols (https://www.linkedin.com/in/steve-nichols-09947028) est également un ancien officier supérieur de l'armée australienne devenu, depuis cinq ans, conseiller principal des gardes.

On ne sait pas combien d'Australiens travaillent pour le compte de l'armée des EAU; cependant, les média locaux ont indiqué (http://www.heraldsun.com.au/news/united-arab-emirates-poaches-former-major-general-mike-hindmarsh-as-security-adviser/story-e6frf7jo-1225806366075) qu'à l'époque de la nomination de Hindmarsh, il y en avait des « douzaines » exerçant des « rôles de direction, de formation et d'encadrement ».

Si les Australiens semblent dominer les contingents étrangers de la Garde présidentielle, des officiers d'autres nationalités conseillent et entraînent cette unité.

Dizzy Dawson (https://www.linkedin.com/in/dizzy-dawson-612645a), ancien directeur au ministère de la Défense de Grande-Bretagne et ancien officier de la marine royale, est conseiller principal en matière de sécurité de la Garde. L'Américain Robert B. Cross Sr (https://www.linkedin.com/in/robert-b-cross-sr-b54a7925) a dirigé l'Institut de la Garde présidentielle des EAU dans le cadre du programme de formation des Marines.

En réponse aux critiques sur l'emploi de mercenaires par les EAU, l'expert militaire Michael Knights a tweeté : « C'est le même boulot, que ce soit pour votre État d'origine ou un autre. Un bon général peut terminer une guerre plus rapidement, et sauver des vies. »

Il a ajouté que l'emploi de mercenaires étrangers « faisait en général partie d'un conflit avant l'époque du nationalisme ».

Des mercenaires tués au Yémen

Quelques mercenaires ont été tués au Yémen. Saba News, site dirigé (http://www.sabanews.net /en/news412153.htm) par les Houthis, signalait le 8 décembre que six Colombiens et leur commandant australien avaient été tués autour de la poudrière qu'est la province sud-est de Ta'izz.

Saba News a actualisé (http://www.sabanews.net/en/news412239.htm) son article le 9 décembre en écrivant que 14 mercenaires étrangers avaient été tués – y compris deux Britanniques et un Français en plus de l'Australien et des Colombiens – bien que cette information ne soit pas confirmée.

Il a d'abord été signalé (http://www.middleeasteye.net/news/hundreds-columbian-mercenaries-fight-saudi-led-coalition-yemen-964433925) que des mercenaires colombiens avaient combattu au Yémen en octobre, lorsqu'il a été dit que près d'une centaine d'anciens soldats colombiens auraient rejoint les troupes de la coalition, 800 hommes au total devant être envoyés pour soutenir les forces pro Hadi.

On pense que ces Colombiens auraient été recrutés par les EAU pour combattre au Yémen. Le New York Times annonçait (http://www.nytimes.com/2011/05/15/world/middleeast /15prince.html?_r=0) en 2011 qu'il aurait été proposé des salaires élevés à des soldats colombiens expérimentés pour qu'ils rejoignent une force secrète des EAU mise sur pied en réponse aux soulèvements du Printemp arabe.

Nous ne savons pas si les Colombiens combattant au Yémen sont liés à la Garde présidentielle. Toutefois, la force secrète créée en 2011 et la Garde dépendent directement de Mohammed bin Zaved.

De nombreux rapports font référence à des Colombiens comme étant employés de Blackwater -

(http://arretsurinfo.ch/tag/otan/) Poutine
(http://arretsurinfo.ch/tag/vladimir-poutine/)
Propagande
(http://arretsurinfo.ch/tag/propagande/) Refugies
(http://arretsurinfo.ch/tag/refugies/) Résistance
palestinienne (http://arretsurinfo.ch/tag/resistance-palestinienne/)
Sanctions (http://arretsurinfo.ch/tag/sanctions/) Stratégie de la tension
(http://arretsurinfo.ch/tag/strategie-de-la-tension/) Syriza (http://arretsurinfo.ch/tag/syriza/)

Terrorisme (http://arretsurinfo.ch /tag/terrorismedjihadiste/) Yanis Varoriakis

(http://arretsurinfo.ch/tag/yanis-varoufakis/) Yémen (http://arretsurinfo.ch/tag/yemen/)

une société militaire américaine controversée dont les gardes ont tué 17 civils irakiens à Baghdad en 2007. Cependant, comme l'a écrit (http://www.al-bab.com/blog/2015/december/yemen-mercenaries-colombia-australia.htm#sthash.5fnllbEj.TukoSh3W.dpbs) Brian Whitaker, ancien rédacteur en chef pour la section Moyen-Orient du Guardian, une société appelée Reflex Responses a mis sur pied cette force des EAU.

Reflex Responses, également connue sous le nom de R2, a nié qu'Erik Prince, ancien dirigeant de Blackwater, soit derrière leur entreprise.

Le recrutement de la Garde présidentielle

Alors que les mercenaires colombiens et australiens restent essentiellement dans les coulisses, la Garde présidentielle des EAU ne dissimule pas ses activités, et encore moins ses stratégies de recrutement.

La Garde a été élevée au rang de symbole de la force nationale, s'enorgueillissant de la puissance acquise par les EAU depuis leur création en 1971.

Les EAU se sont engagées dans des actions militaires dans toute la région, y compris dans la coalition menée par les Saoudiens et celle dirigée par les États-Unis pour combattre le groupe État islamique (EI) en Irak et en Syrie.

Abu Dhabi, décrit (https://www.washingtonpost.com/world/national-security/in-the-uae-the-united-states-has-a-quiet-potent-ally-nicknamed-little-sparta/2014/11/08/3fc6a50c-643a-11e4-836c-83bc4f26eb67_story.html) comme un "puissant allié" des États-Unis, a, de son côté, mené (http://www.nytimes.com/2014/08/26/world/africa/egypt-and-united-arab-emirates-said-to-have-secretly-carried-out-libya-airstrikes.html?_r=0) des attaques aériennes en Libye – à la surprise des autorités américaines.

Cette évolution de la puissance militaire est mise en évidence dans une vidéo promotionnelle pour la Garde présidentielle de 2011. Des images d'hommes en uniforme de combat entonnant des chants nationalistes alternent avec celles des dirigeants du pays et des photos du matériel militaire des EAU.

Une présentation de recrutement mise en ligne (https://prezi.com/t_ynzmoru7dp /uae-presidential-guard-recruitment-plan/) en octobre 2013 dit que la Garde est au « cœur de la nation ». La présentation indique que le recrutement doit cibler des hommes et des femmes entre 16 et 29 ans qui sont à un « moment décisif » de leur vie.

La Garde a une page Facebook (https://www.facebook.com/pguae/?fref=ts) et un compte Twitter (https://twitter.com/UAE_PG). Le recrutement a fait l'objet de publicités, présentant les membres des Émirats comme de fiers citoyens protégeant leur pays.

La Garde présidentielle n'a pas seulement cherché à augmenter son effectif mais l'expérience de ses soldats a également servi dans la formation de jeunes hommes achevant leur service national.

Le service national obligatoire a été instauré (https://www.abudhabi.ae/portal/public /en/abu_dhabi_emirate/government

/news/news_detail;jsessionid=Cxw1WBRpTZMTC54pw2zn8Tp1VjzVs03pyBy7C9gp3pcRtyVhXbHG% _adf.ctrl-state=5nn7jwofy_4&_afrLoop=16608350148057620) par les EAU en juin 2014. Tous les hommes entre 18 et 30 ans qui ont achevé leurs études secondaires doivent servir pendant neuf mois, les autres devant servir pendant deux ans. Le service national est volontaire pour les femmes, et celles qui s'engagent sont formées pendant neuf mois.

Une manière d'effectuer son service national est de s'entraîner avec la Garde présidentielle, d'après le profil LinkedIn (https://www.linkedin.com/profile /view?id=ADEAAADNOQ8BIM0bml86ULbQk0J1x-8Ho2ws2R4&authType=name& authToken=9IRB&locale=en_US&srchid=1422256701450810513532&srchindex=3&srchtotal=15&

authToken=9lkB&locale=en_US&srchid=1422256/01450810513532&srchindex=3&srchtotal=15&trk=vsrp_people_res_name&

 $trkInfo=VSRPsearchId\%3A1422256701450810513532\%2CVSRPtargetId\%3A13449487\%2CVSRPcmpd'un \ \acute{E}mirati.$

Certains conscrits ont été envoyés combattre au Yémen. Mais cela a été arrêté en septembre après la mort (http://www.telegraph.co.uk/news/worldnews/middleeast/yemen/11845899/United-Arab-Emirates-loses-45-soldiers-in-Yemen-fighting.html)de 45 soldats des Émirats lors d'une attaque Houthi.

Des familles ont raconté (http://www.middleeasteye.net/news/uae-sends-conscripts-yemen-battle-leaving-emirati-families-shocked-and-angry-557104176) à MEE en août qu'ils avaient été choqués que leurs fils aient été envoyés au Yémen sans aucune expérience de la guerre.

À cette époque, l'expert militaire Michael Knights déclarait que la justification de cet envoi au Yémen était plutôt d'offrir une expérience aux soldats non entraînées en tant qu'exercice d'édification de la nation.

Il n'y a pas de décompte officiel des soldats des EAU morts aux Yémen.

« S'allier avec les Frères musulmans »

Il n'y a pas de signes annonçant une fin de la guerre au Yémen. Les pourparlers de paix entre factions opposées se sont achevés en Suisse ce mois-ci sans grand progrès alors que les combats se poursuivent sur le terrain.

D'après un officiel du Golfe, les EAU devraient établir des alliances plus pragmatiques sur le terrain au Yémen s'ils veulent que la guerre se termine rapidement.

Cet officiel, qui parlait à MEE sous couvert d'anonymat, disait que la guerre pourrait se terminer « en deux ou trois semaines » si les Émiratis acceptaient de s'allier avec Islah, la branche des Frères musulmans au Yémen.

« Mais ils ne le veulent pas parce qu'ils ont ce problème avec les Frères musulmans », poursuivait l'officiel.

Les EAU ont mené un assaut dans la région sur les Frères musulmans, y compris en étiquetant le groupe comme terroriste et en soutenant l'armée égyptienne dans la destitution de Mohamed Morsi, le premier président élu d'Égypte, lui-même chef des Frères musulmans.

Abu Dhabi a refusé de travailler avec Islah, et les autorités des Émirats ont reproché (http://www.middleeasteye.net/news/uae-blames-islamists-delay-against-rebels-yemen-province-979771572) aux Frères musulmans de ne pas avoir évincé les rebelles Houthis des régions du pays, y compris de la province de Ta'izz.

Le mépris des Émirats pour les Frères musulmans est si profond que des sources haut placées ont raconté à l'époque au Middle East Eye qu'Abu Dhabi aurait aidé et encouragé (http://www.middleeasteye.net/news/was-uae-behind-houthi-takeover-sanaa-1340168724) la prise de Sana'a, la capitale yéménite, par les Houthis en septembre de l'année dernière afin de discréditer le rôle joué par Islah dans la gouvernance du pays.

Aujourd'hui, 15 mois plus tard, les Émiratis sont enlisés dans une bataille pour repousser les Houthis, tout en évitant de renforcer les Frères musulmans, leur ennemi.

L'officiel du Golfe dit: « Il est temps pour les EAU de donner la priorité à la vie des Yéménites et de s'allier avec Islah. Leurs hommes sont tués par les Houthis et il y a un moyen sûr d'en terminer avec cela.»

Rori Donaghy (http://www.middleeasteye.net/fr/users/rori-donaghy-0) | 28 décembre 2015

Article original (http://www.middleeasteye.net/news/mercenaries-charge-uae-forces-fighting-yemen-764309832)

Le contenu de cet article ne reflète pas nécessairement le point de vue d'Arrêt sur Info

Source: Middleeasteye.net (http://www.middleeasteye.net/fr/reportages/r-v-lation-les-mercenaires-qui-commandent-les-forces-des-mirats-arabes-unis-au-y-men#sthash.kHNvKcDt.dpuf)

Tweet (http://twitter.com/share) Tweet (http://twitter.com/share)



Intervention (), Yémen (), Terrorisme (), Houtis (), Eau ()

Je soutiens *Arrêt Sur Info* (http://arretsurinfo.ch /donations/)

Les derniers articles publiés (http://arretsurinfo.ch/tous-les-articles/)



France: Réflexions et questions à propos des attentats de 2015 [Partie 2/3] (http://arretsurinfo.ch/france-reflexionset-questions-a-propos-des-attentatsde-2015-partie-23/)

(http://arretsumiត្រ**មែលក្**នៃ Grasset (http://arretsurinfo.ch/authors

/france- /baptiste-grasset/), le 07 janvier 2016

reflexionset-questions-



France: Réflexions et questions à propos des attentats de 2015 [Partie 1/3] (http://arretsurinfo.ch/france-reflexionset-questions-a-propos-des-attentatsde-2015-partie-13/)

(http://arretsuriរា ខែល្ខាល់ Grasset (http://arretsurinfo.ch/autho

/france- /baptiste-grasset/), le 07 janvier 2016

reflexionset-questions-